no a la guerra*

El presidente de los EE.UU. puso en marcha la cuenta regresiva para el inicio de la guerra contra Irak. Así, no obstante la creciente oposición de la opinión pública mundial y de un altísimo porcentaje de ciudadanos norteamericanos, los intereses del gran capital y del complejo militar e industrial estadounidense están a punto de desatar una ofensiva brutal con inocultables pretensiones imperiales.

En efecto, más allá de los discursos inflamados en defensa de la democracia y contra el terrorismo, la razón esencial del conflicto es el dominio de la cuenca petrolera que yace bajo el suelo iraquí, con el claro propósito de asegurar la hegemonía estratégica de Estados Unidos en la posesión de ese recurso energético.

La historia del siglo XX está colmada de ejemplos que confirman esa política prepotente del país más poderoso de la tierra. Y no hace falta una extensa enumeración de casos para demostrarlo. Bastaría con mencionar la actitud complaciente de los EE.UU. con dictaduras sangrientas que asolaron América Latina, cuando no la intromisión directa para promover golpes de estado y las formas más salvajes y sofisticadas de represión a los pueblos de nuestra región.

Esta nueva conflagración será un paso más – y extremadamente grave, por cierto – en esa dirección, al punto que puede inaugurar una etapa histórica de barbarie inédita, con su secuela de millares de muertos y heridos, además de los efectos depredadores sobre las generaciones futuras.

Hasta el momento no han sido suficientes los reclamos y las exhortaciones para frenar la gigantesca maquinaria de la muerte, pero aún estamos a

^(*) Declaración del IMFC con motivo de la situación planteada por las declaraciones del presidente de los Estados Unidos de América respecto del inicio de la guerra contra Irak. Buenos Aires, 30 de enero de 2003.

tiempo de multiplicar los esfuerzos y llegar, sobre todo, a la conciencia y la sensibilidad de los millones de hombres y mujeres que anhelan vivir en paz, con justicia y dignidad.

El Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos suma su voz a la del Papa Juan Pablo II, el Foro Social Mundial, innumerables organizaciones populares y personalidades destacadas en el ámbito internacional, e invita a los cooperadores y ciudadanos de nuestro país para que manifiesten su más enérgico repudio: iNO A LA GUERRA!

Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos Consejo de Administración